

Ressort: Entertainment

Jasmin Tabatabai hatte früher mit Sexismus zu kämpfen

Berlin, 01.03.2017, 15:16 Uhr

GDN - Die Schauspielerin und Sängerin Jasmin Tabatabai hatte in den frühen Jahren ihrer Karriere oft mit Diskriminierung zu kämpfen. "Das war eine harte Zeit", sagte Tabatabai dem Magazin "IN".

Man sei ihr "eher reserviert und durchaus geringschätzig" begegnet und "auch mit Sexismus". Diese Zeit habe vor allem ihr eigenes Verhalten anderen Kollegen gegenüber sehr geprägt. "Aus dieser Erfahrung heraus begegne ich neuen Kollegen umso mehr mit Respekt und Freundlichkeit." Die 1967 in Teheran geborene Tabatabai hatte nach dem 1986 in Deutschland absolvierten Abitur an der Hochschule für Musik und Kunst in Stuttgart Musik und Schauspiel studiert. 1992 hatte sie ihre erste größere Hauptrolle in dem Schweizer Kinofilm "Kinder der Landstrasse", wofür sie am Filmfestival von Amiens in Frankreich den Preis als beste Hauptdarstellerin erhielt. Später spielte sie unter anderem auch in Filmen von Peter Stauch ("Help the Old", "Pieces of my Heart"), Helmut Dietl ("Late Show"), Oskar Roehler ("Gierig", "Die Unberührbare"), Xavier Koller ("Gripsholm"), Angelina Maccarone ("Fremde Haut") oder Ralf Huettner ("Mondscheintarif").

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-86018/jasmin-tabatabai-hatte-frueher-mit-sexismus-zu-kaempfen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619